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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SIGUE PROPUESTA DE REFORMA ELECTORAL DEL IEQ EN PROCESO 
Por Aimée Pacheco 
 
La próxima semana será discutido el documento con la propuesta de Reforma  a la Legislación Electoral en Querétaro, 
al interior de la Comisión Transitoria, dio a conocer el Secretario Ejecutivo del IEQ,  quien agregó que una vez agotada 
esta segunda etapa, será turnado al Consejo General de dicho Instituto. 
 
En  sesión  de  Comisión  Transitoria  para  la  Reforma    a  la  Legislación  Electoral,  el  Secretario  Carlos  de  los  Cobos 
Sepúlveda  señaló  que  en  última  etapa  del  proceso  de  reforma  electoral,  que  se  realizará  del  6  al  24  de  junio,  se 
discutirán todas las propuestas recibidas. (DQ p. 11) 
 
 
CASI LISTA REFORMA ELECTORAL  
por Yoheme Pomares 
 
La Comisión Transitoria para  la Reforma de  la Legislación Electoral en Querétaro, celebró Sesión Ordinaria este 6 de 
junio, con la participación de los Consejeros Electorales, de los representantes de los Poderes Ejecutivo y Judicial, así 
como de la Asociación Política Alianza Ciudadana. 
 
En  su  oportunidad,  el  secretario  de  la  Comisión Transitoria,  Carlos  de  los  Cobos  Sepúlveda,  informó que  durante  el 
periodo de convocatoria ‐del 1 al 29 de abril‐ se recibieron 311 propuestas de  la ciudadanía en general, así como de 
organismos empresariales, asociaciones de género, ex consejeros electorales y actores políticos.  
 
Del  2  al  31  de  mayo  se  desarrolló  la  sistematización  jurídica  de  las  propuestas  y  los  foros  de  consulta  con  los 
ciudadanos interesados en la materia electoral. 
 
Los  foros  de  discusión  se  realizaron  los  días  24,  25  y  26  de mayo,  con  93  participantes  y  una mecánica  plural  que 
facilitó la participación de académicos, representantes de partidos políticos, de la sociedad civil organizada, entre otros 
interesados en esta materia. (C p. 7)  
 
 

 
 

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

ANALIZA PAN SI PROPONE A CONSEJERO  
por Candhy Escalante  
 
Está en veremos. Los panistas del Congreso Local aún no definen si podría o no ser Cecilia Pérez Zepeda la propuesta de 
su  partido  para  séptimo  Consejero  del  IEQ,  según  informó  el  coordinador  de  este  grupo  legislativo,  León  Enrique 
Bolaño Mendoza, luego de que anunció que se encuentran valorando si participarán en esta elección.  
 
“Estaremos valorando si propondremos, si no propondremos,  si propondremos a la misma, a otra persona, finalmente 
el PRI y sus aliados han decidido jugar así y ellos son responsables de este tema”, indicó.  
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El diputado detalló que atendiendo al fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación participaron en la 
sesión de pleno pasado, proponiendo a Cecilia Pérez Zepeda; sin embargo, puntualizó que al momento este tema no se 
ha tocado en la junta de Concertación Política porque el presidente “andaba de vacaciones”.  
 
Por último, reiteró que el PRI y sus aliados han “agandallado” y secuestrado al  IEQ y “se  los dijimos en su momento, 
quédense con el IEQ, es todo suyo, es su 'monstruito', es su adefesio de la democracia”. (am p. 8)  
 
 
URGE DIÁLOGO PANIEQ: JOSÉ LUIS BÁEZ GUERRERO 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ El restablecimiento de  las relaciones con el  Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) es un tema 
que deberá tocar en lo inmediato quien llegue a la presidencia de Acción Nacional, sentenció el panista José Luis Báez 
Guerrero, quien el próximo jueves se registre para contender por la dirigencia del Comité Directivo Estatal del PAN, que 
se disputará con Eric Salas González. 
 
Explicó que este tema compete ya no sólo a  la dirigencia sino al Consejo Estatal para poder definir el rumbo de este 
asunto, de cara a las próximas contiendas electorales.  
 
“Yo invitaría a que nuestra relación sea resuelta con el Consejo del Partido, en una decisión tomada democráticamente 
pues actualmente lo que conocemos es la postura del partido”, indicó el joven político quien indicó que actualmente hay 
un cumplimiento con las obligaciones con el Instituto pero no se están sentando a la mesa. (DQ p.1) 
 
 
CÁRCEL PARA QUIÉN DESVÍE RECURSOS PÚBLICOS PARA CAMPAÑAS: PANCHO 
Por Heidy Wagner Laclette 
 
“Durante  este  año  preelectoral  las  dependencias  encargadas  de  comprobar  la  correcta  aplicación  de  los  recursos 
públicos estarán vigilantes que  todos  los  funcionarios  lo hagan apegados a  la  ley, de  lo  contrario  serán denunciados 
ante las instancias correspondientes y hasta a la cárcel podrían llegar”, advirtió el alcalde Francisco Domínguez Servién.  
 
El alcalde consideró impre4scindible evitar que recursos públicos sean utilizados en actividades políticas, “es algo que 
se tiene que vigilar mucho, se tiene que evitar utilizar una despensa, un tinaco, un material para la construcción para la 
obtención de un voto o por influencia”. (DQ p.2) 
 
 
'BLINDAN' LOS RECURSOS DE QRO. VS PROSELITISMO  
por Linda Sepúlveda  
 
El Municipio de Querétaro está blindado para que los recursos no se utilicen en proselitismo sino en acciones a favor de 
los queretanos, aseveró el Alcalde capitalino, Francisco Domínguez Servién.  
 
El presidente municipal de Querétaro señaló que el programa social Alcalde en tu Calle y todos los demás programas de 
su administración están blindados para que los recursos no sean utilizados en otras acciones sino en beneficio de los 
queretanos, por lo que todos los recursos se encuentran ya etiquetados.  (am p. 12)  
 
 
DESPLEGADO  
Grupo  informativo Así  sucede  anuncia  la  entrevista  con  “El  Consejero  Presidente  del  Instituto  Federal  Electoral,  Dr. 
Leonardo Valdés Zurita. Habla sobre el proceso electoral de cara al 2012 y de los candados para evitar que se filtre el 
crimen organizado en las elecciones federales. Martes 7 de junio en las tres emisiones. Radar 107.5. (am p. 2)   
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PRI 
 
PRI QUERETANO EXPORTA PROGRAMAS SOCIALES A OTROS ESTADOS 
Por Redacción 
 
 A últimas fechas y debido éxito de los programas implementados por el Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, 
Braulio Guerra Urbiola ha asistido a diferentes entidades de la nación a compartir sus experiencias como dirigente, así 
como la planeación y activación de los programas de labor y gestión social que aplica el tricolor en el estado.  
 
Como en otras ocasiones en que Guerra Urbiola, incluso ha recibido a presidentes municipales de otros estados vecinos, 
en  esta  el  líder de  los priístas queretanos  recibió  a  su homólogo en Aguascalientes,  José Guadalupe Ortega Valdivia, 
quien acompañado de su equipo de trabajo compartió experiencias electorales , y escuchó de Guerra Urbiola el diseño 
del  plan  de  trabajo  y  gestión  social,  que  ha  realizado  el  partido  en Querétaro,  a  fin  de  que  estos  sean  aplicados  en 
Aguascalientes. (DQ p.5)  
 
 
RINDE PROTESTA COMITÉ MUNICIPAL DEL PRI EN PEDRO ESCOBEDO 
Por Noticias 
 
La  experiencia  nos  ha  demostrado  que  una  estructura  bien  organizada  nos  garantiza  el  triunfo,  que  una  estructura 
cierta y capacitada es  la mejor  forma que tenemos para cumplir con nuestros objetivos, por ello  la necesidad de que 
nuestro Comité Municipal, los comités seccionales y todas nuestras estructuras se encuentren perfectamente definidas, 
dijo Esaú Sigala Gómez, dirigente municipal del PRI en Pedro Escobedo. (N p.15) 
 

 
 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
MÁS TRABAJO Y MENOS PLEITOS  
por Pedro Gómez  
 
Dejar de legislar en los medios de comunicación, así como hacer modificaciones al reglamento interno del Congreso del 
Estado para hacer el trabajo legislativo más eficiente, fueron las coincidencias de los legisladores Hiram Rubio García, 
Ricardo Astudillo Suárez, León Enrique Bolaño Mendoza y José Luis Aguilera Rico, líder de las fracciones del PRI, PVEM, 
PAN y Convergencia, respectivamente. 
 
Invitados al programa Voces de Querétaro por Radio Capital 1450 de AM,  los representantes de  las  fuerzas políticas 
más  importantes  en  la  Legislatura  local,  aceptaron  que  la  imagen  del  diputado  es  siempre  “satanizada”  por  la 
ciudadanía, debido a que en el trabajo parlamentario, existen compañeros de curul que no desempeñan una imagen y 
trabajo adecuado ante la población. (C p. 5) 
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RECONOCEN DOS NUEVAS ZONAS “ROJAS” 

Por Zayra Velázquez 
 
Luego que el gobierno municipal detectó sexoservidoras trabajando en la zona Alameda Hidalgo, el diputado Salvador 
Martínez Ortiz pidió vigilancia, ya que se están realizando estas actividades en nuevas zonas como la vieja estación del 
ferrocarril y el jardín de los platitos. 
 
Y es que el secretario de Gobierno del Municipio, Luis Bernardo Nava informó que iniciarán operativos para erradicar a 
las  trabajadoras  sexuales  que  detectaron  por  la  alameda,  tras  denuncias  anónimas  que  se  recibieron.  Por  lo  que  el 
legislador,  presidente  de  la  Comisión  de  la  Familia  de  la  LVI  Legislatura,  indicó  que  las  personas  que  ejercen  esta 
actividad no deben salir del sitio permitido, para no alterar el orden público. (PA p.5) 
  
 
CONSIDERAN COORDINACIÓN ROTATIVA 
por Candhy Escalante  
 
La posibilidad de que  los panistas  en  el  Congreso Local puedan  tener una  coordinación  rotativa no  está descartada, 
aseguró el actual representante del blanquiazul en la Legislatura, León Enrique Bolaño, ante la proximidad de la llegada 
de un nuevo Dirigente Estatal. (am p. 8)  
 
 
(INSERCIÓN)  “EN ESTE DÍA QUE EN EL QUE CONMEMORAMOS EL DÍA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN “ 
 
Diputados de la LVI Legislatura del Estado de Querétaro felicitan ampliamente a quienes ejercen este derecho ganado a 
pulso  por  la  sociedad,  por  el  hombre  mismo  a  lo  largo  de  su  evolución  como  ser  pensante,  y  por  los  medios  de 
comunicación que hacen uso de ella. (DQ p.10) 
 
 

 
PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 

 
DIARIO DE QUERÉTARO 

 
PP DA LUZ A 7,536 HOGARES 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro, Querétaro.‐ El gobernador José Calzada Rovirosa, acompañado por su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, 
lanzó la fase piloto del Programa "Luz Cerca de Todos", que tiene como finalidad acercar la energía eléctrica a través de 
fuentes alternativas como  la solar, a  los 30 mil queretanos que representa el 2 por ciento de  la población total  local, 
quienes no cuentan con ella y mejorar así su calidad de vida.  
 
El  usar  energías  alternativas  se  traduce  en  que  "el  40  por  ciento  del  ingreso  de  las  familias  que  viven  sin  energía 
eléctrica  tienen  que  destinar  esa  proporción  de  su  ingreso  en  energías  alternativas.  Significa  disminuir  las 
enfermedades  gastrointestinales  en un 13 por  ciento.  Significa  incrementar  la  escolaridad  en 3.2  años.  Y  al  final  del 
camino el objetivo más  importante es mejorar  las condiciones de vida, distribuir el progreso para que nos alcance a 
todos. En un acto de gran responsabilidad social, volver los ojos a quienes menos oportunidades han tenido para que 
junto con muchas zonas de Querétaro que han progresado,  también ellos puedan progresar",  enfatizó el gobernador 
Calzada. (DQ p.1) 
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COMIENZAN OBRAS DE RESCATE URBANO DEL PROYECTO LA ESTACIÓN 
Por Heidy Wagner  
 
Querétaro, Querétaro.‐  Con una  inversión  de  120 millones  de  pesos  ayer  iniciaron  las  obras  de  construcción de  "La 
Estación,  Espacio  de  Encuentro",  este  importante  proyecto  urbano/social  tiene  contemplado  beneficiar  a  125  mil 
habitantes de 15 colonias y 7 barrios del Centro Histórico de la Capital. 
 
Durante  la  ceremonia  de  arranque  sobre  la  calle  Héroes  de  Nacozari  (afuera  de  la  Vieja  Estación),  el  presidente 
municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién afirmó que esta obra estará concluida en 6 u 8 meses y precisó 
que está presupuestada en 120 millones de pesos, tomando en cuenta la adquisición de dos terrenos en la colonia Las 
Rosas  entre  las  avenidas  Felipe  Ángeles  y  Estío,  y  serán  84  millones  de  pesos  los  que  serán  destinados  para  la 
infraestructura de este novedoso concepto que incluye espacios deportivos, culturales, y para el esparcimiento familiar. 
(DQ p.1) 
 

LLEGA BULLYING A UNIVERSITARIOS 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ El fenómeno del bullying se está expandiendo a niveles de educación media superior y superior, 
toda vez que se  tiene documentado al menos un caso de acoso escolar a una  joven estudiante del  sexto semestre de 
Derecho, señaló la presidenta de la Comisión de Salud, Blanca Pérez Buenrostro. 
 
La diputada explicó que la obesidad es una de las principales causas de acoso escolar, y lamentó que este fenómeno se 
expanda, "hay un caso documentado de 6º semestre de Derecho, es una mujer de 22 años, pero no es la única persona", 
indicó la legisladora. (DQ p.1) 
 
 
URGE DIÁLOGO PANIEQ: JOSÉ LUIS BÁEZ GUERRERO 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ El restablecimiento de  las relaciones con el  Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) es un tema 
que deberá tocar en lo inmediato quien llegue a la presidencia de Acción Nacional, sentenció el panista José Luis Báez 
Guerrero, quien el próximo jueves se registre para contender por la dirigencia del Comité Directivo Estatal del PAN, que 
se disputará con Eric Salas González. 
 
Explicó que este tema compete ya no sólo a  la dirigencia sino al Consejo Estatal para poder definir el rumbo de este 
asunto, de cara a las próximas contiendas electorales. (DQ p.1) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Juan de la Cruz 
 
Querétaro, Querétaro.‐ BATERIA. En tres ejes ha completado el Gobierno calzadista la columna vertebral de su política 
social bajo el sello del emblemático programa "Soluciones": Agua Cerca de Todos, Luz Cerca de Todos y Pisos Firmes. 
 
JOYITA.  Que  la  cantinota;  perdón,  la  feria  del  Queso  y  el  Vino  no  es  de  Tequisquiapan,  sino  de  toda  la  entidad. 
"Tomaremos cartas en el asunto para hacer las cosas como deben de ser", dice el secretario de Turismo. Lástima. Ahí 
será para la otra, porque en esta ya no se pudo. Echando (o dejando) a perder se aprende. (DQ p.1) 
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NOTICIAS 
 
JC: LUZ A 37 MIL QUERETANOS MÁS 
Energía alternativa para que a todos llegue el servicio 
Por Luis del Toro 
 
El gobernador José Calzada Rovirosa comprometió luz para 37 mil 40 queretanos que viven en pobreza energética, al 
lanzar en el salón Gobernadores del Palacio de la Corregidora, el plan piloto del programa “Luz cerca de todos”, que con 
un donativo de Siemens por 5 millones de pesos, atenderá a 182 familias (728 beneficiarios) de San Joaquín, Cadereyta 
de Montes y Pinal de Amoles. (N p.1) 
 
 
EN MARCHA EL PROYECTO DE LA VIEJA ESTACIÓN 
Invierte municipio 84 mdp 
Por Luis Montes de Oca 
 
El proyecto de la Vieja Estación de Ferrocarril, cuya inversión es de 84 millones de pesos, arrancó ayer en su primera 
fase y  tras el banderazo, el edil Francisco Domínguez Servién, apuntó:  “hace un siglo que no se hacían obras de esta 
importancia en esta zona”. (N p.1) 
 
 
GRACIAS A DIOS NO PASÓ NADA EN TEQUIS: SALMÓN 
Tomará el estado riendas de la Feria 
Por Lupita Navarro 
 
Ante la incapacidad de las autoridades municipales para organizar la tradicional Feria Nacional del Queso y el Vino, con 
lo cual se puso en riesgo sus visitantes, a partir del próximo año la organización estará a cargo del gobierno del estado. 
(N p.1) 
 
 
(FOTO) CONCIERTO 
El  DIF  estatal,  el  Instituto  de  la  Vivienda  y  la  Filarmónica  de  Querétaro  anunciaron  el  Concierto  “Carmina  Burana‐
Beatles”  que  se  llevará  a  cabo  mañana  en  el  Auditorio  Josefa  Ortiz  de  Domínguez  a  beneficio  de  una  persona  con 
discapcidad. (N p.1) 
 
 
(FOTO) PREVENCIÓN 
La roca de unas 250 toneladas que amenazaba a la comunidad de Adjunta de Higuerillas, cumplió sus amenazas y no 
obstante  a  los  cuidadaos  con  que  se  hizo  la  demolición,  un  pedazo  de  ésta  acabó  con  la  vivienda,  cuyos  ocupantes 
afortunadamente habían sido desalojados;  con excepción de esta  familia,  los habitantes  regresarán a partir de hoy a 
ocupar sus viviendas. (N p.1) 
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COLUMNA  
“EL JICOTE” 
Por Edmundo González Llaca 
 
¿QUÉ HARA? 
Hace meses, en un  intento por ganar  las elecciones en Michoacán, el gobierno federal metió a  la cárcel a más de una 
decena de presidentes municipales de ese estado; en un intento claro de ganar las elecciones del Estado de México, el 
gobierno  ahora mete  a  la  cárcel  a  Hank  Rhon…  Bajo  esta  reiterada  estrategia  electoral,  tal  vez  meter  a  la  cárcel  a 
cincuenta millones de pobres que, por cierto, Mr Bean Cordero afirma que no existen. (N p.1)   
 
 
 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
ARRANCA 'LUZ A TODOS'  
por Arlene Patiño 
 
La  Administración  estatal  puso  en marcha  el  programa  piloto  'Luz  cerca  de  todos'  con  el  que  se  pretende  dotar  de 
energía eléctrica a más de 37 mil queretanos que no cuentan con este servicio. (am p. 1) 
 
 
SE ACCIDENTA EL 'JEFE' DIEGO  
 
Diego Fernández de Cevallos permanece interno en el Hospital Ángeles de esta capital luego de sufrir una caída en su 
motocicleta el sábado pasado en su rancho La Barranca, ubicado en Jerécuaro, Guanajuato. (am p. 1)  
 
 
NIEGAN A ROBA CASAS LIBERTAD BAJO FIANZA  
por Daniel Martínez  
 
Los  cinco  presuntos  roba‐casas  queretanos  no  podrán  gozar  de  libertad  bajo  caución  debido  a  la  ley  aprobada  que 
elimina este privilegio para quien robe una residencia en el estado, además de que la pena, de encontrarlos culpables, 
oscila entre los 3 y los 15 años por cada delito imputado, explicó el Procurador Arsenio Durán becerra. (am p. 1) 
 
 
SON ACCIDENTES 2DA. CAUSA DE MUERTE EN JÓVENES  
 
En Querétaro los accidentes de tránsito constituyen el segundo factor de muerte en jóvenes de entre 15 y 34 años de 
edad, según datos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (am p. 1) 
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PLAZA DE ARMAS 
 

SE ACCIDENTA DIEGO  

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón 
 
Diego  Fernández  de  Cevallos  fue  internado  en  el  Hospital  Angeles  de  Querétaro  con  cinco  costillas  rotas,  luego  de 
accidentarse  en  una  cuatrimoto  en  su  rancho La Barranca,  ubicado  en  Jerécuaro,  Guanajuato,  confirmaron  anoche  a 
PLAZA DE ARMAS  fuentes cercanas a la familia. 
 
El ex candidato presidencial, de 70 años de edad, se encuentra fuera de peligro, dijeron sus médicos, mientras su esposa 
Liliana de León e hijos permanecían al pendiente. 
 
Fernández de Cevallos,  liberado el 20 de diciembre anterior  tras siete meses de secuestro,  celebró recientemente su 
cumpleaños  con  un  banquete  encabezado  por  el  presidente  Felipe Calderón  y  con  la  presencia  del  gobernador  José 
Calzada. 
 
De  acuerdo  con  informes  recabados  por  El  Periódico  de  Querétaro,  el  también  ex  líder  del  Senado  de  la  República 
circulaba  en  su  rancho a bordo de un vehículo parecido  a  los  carros de  golf  pero  con  llantas  altas  cuando perdió  el 
control y se volcó. 
 
El percance ocurrió el domingo y ameritó el  internamiento del político queretano que podría ser dado de alta en  las 
próxima horas. (PA p.1) 
 

INICIA LUZ CERCA DE TODOS 

Por Fernando Venegas 
 
La  donación  de  5  millones  de  pesos  para  el  arranque  del  programa  Luz  Cerca  de  Todos  por  parte  de  la  empresa 
SIEMENS, es una muestra de responsabilidad social. Así lo manifestó el gobernador José Calzada, al presidir el evento 
en  el  que  se  firmó  el  acuerdo  con  la  empresa  bávara  y  que  permitirá  en  un  inicio  entregar  182 paquetes  de  celdas 
fotovoltaicas a familias de San Joaquín, Cadereyta y Pinal de Amoles. 
  
Los  equipos,  permitirán  a  las  familias  por  primera  vez  en  50  años,  iluminar  el  interior  de  sus  viviendas  con  focos 
ahorradores, cargar teléfonos celulares, encender una televisión, licuadoras y radios. 
 
 Acompañado de la presidenta del sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), Sandra Albarrán de 
Calzada, el gobernador manifestó que el programa tiene como finalidad aprovechar la energía solar, para dar servicio a 
30 mil queretanos que aún no cuentan con servicio de energía eléctrica. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 

CERO IMPUNIDAD CLAMA CEA 
por Felipe Olguín 
 
Habrá sanciones, incluso hasta penales, una vez que se sepa el resultado del estudio hecho por el CIATEQ a la tubería 
del Acuaférico, tras la ruptura que sufrió el pasado 16 de abril, a la altura de la colonia Rancho Bella Vista y que dañó 21 
viviendas de la zona. 
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Sergio Lostanau Velarde, vocal ejecutivo de la CEA, informó que estos resultados serán dados a conocer públicamente 
en esta semana, los cuales no quiso adelantar, pues comentó: “Es algo muy serio” e implica diversas acciones a seguir. 
(C p.1)  
 
 
DENUNCIAN BULLYING EN LA UAQ  
por Yoheme Pomares  
 
Revela la presidenta de la Comisión de Salud en el Congreso Local, Blanca Pérez Buenrostro, que el bullying no es 
exclusivo de educación básica, presentándose casos recurrentes también en Universidades. (C p. 1)  

 
 
 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 
 
MULTAN A PRI Y PT POR COMPRAR SPOTS 
Impone  IFE  sanción  por  violar  Cofipe.  Deciden  consejeros  abrir  expediente  para  poder  fiscalizar  uso  de 
recursos. 
Por  Guadalupe Irizar 
 
En sesión extraordinaria, el Consejo General del IFE aprobó sanciones al PRI, al PT y a Convergencia, por contratación 
ilegal de spots, en dos procedimientos especiales sancionadores distintos. 
 
El consejero Presidente, Leonardo Valdés, reiteró su llamado a que todos los actores políticos se ajusten al marco legal, 
rumbo al 2012, y advirtió sobre  los riesgos que puede  tener el modelo de comunicación política y el mismo sistema 
electoral si esto no es así. (R /web) 
 
 
ARREMETE PRD CONTRA BAÑOS 
Por  Guadalupe Irízar 
 
El consejero electoral Marco Baños comentó en la sesión del IFE que Andrés Manuel López Obrador se acerca con sus 
conductas  cada  vez más  a  actos  anticipados  de  campaña,  lo  que  provocó  una  reacción  inmediata  de  los  perredistas 
Pablo Gómez y Camerino Márquez, quienes lo conminaron a cumplir la ley y comportarse como árbitro. 
 
La discusión se dio mientras se discutía la queja del PAN para que se sancionara al PT y Convergencia por la compra 
ilegal de spots en los que se convocaba a las reuniones del Movimiento de Regeneración Nacional, Morena con López 
Obrador a la cabeza. (R /web) 
 
 
DISPUTAN EN EDOMEX NICHOS DE VOTANTES 
Apuesta PRI a oriente, Encinas a estudiantes y replantea el PAN la estrategia de Bravo 
Por  Sandra García, Lorena Morales e Irma Valadez 
  
A mitad del proceso electoral, el panista Luis Felipe Bravo Mena decidió replantear su campaña por la Gubernatura del 
Estado de México, mientras el priista Eruviel Ávila y el perredista Alejandro Encinas han definido sus nichos en busca 
de votos para ganar el cargo. 
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Apenas el domingo, Bravo celebró su primer acto masivo en la plaza cívica de Tlalnepantla, donde reunió alrededor de 
12 mil personas. (R /web) 
 
 
ARMA EMILIO GONZÁLEZ MOVIMIENTO PARA 2012 
Construyen 'Eres Grande México'. Busca Gobernador tejer red de apoyo, luego del destape de Ernesto Cordero 
Por  Carole Simonnet 
 
A 12 días del destape de Ernesto Cordero para el 2012, el equipo del gobernador de Jalisco, Emilio González, creó su 
propio movimiento, denominado "Eres Grande México", para buscar adhesiones de panistas en todo el País. 
 
Aunque no pretende mostrar de golpe cientos de firmas como lo hizo el Secretario de Hacienda el pasado 26 de mayo, el 
equipo  de  González  explica  por  qué  a  su  juicio  cumple  el  mejor  perfil  en  una  carta  que  subió  a  la  página 
www.eresgrandemexico.mx, que será habilitada este martes. (R /web) 
 
 
ALERTA ENCINAS 'GUERRA SUCIA' DE AN 
Por  Hugo Corzo e Irma Valadez 
  
La  tregua  explícita  que  estableció  la Oposición  en  el  Estado  de México  para  no  arrebatarse  entre  sí  al  electorado,  y 
tratar de quitarle votos al PRI en esta elección a la Gubernatura, se diluyó en un par de días. 
 
En entrevistas por separado, en el periodo de precampañas, Alejandro Encinas y Luis Felipe Bravo Mena, aspirantes al 
Gobierno estatal por la izquierda y el PAN, respectivamente, señalaron que el sufragio que pierde alguno de ellos se va, 
casi en automático, al PRI, por lo que buscarían disminuir la votación del tricolor y no la de la Oposición. (R /web) 
 
 
SEÑALA PORFIRIO IMPACTO EN ELECCIONES DE 2012 
Por  Érika Hernández 
 
El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, afirmó ayer que 
el triunfo de Ollanta Humala en Perú beneficiará a México. 
 
Para  el  legislador  del  PT,  el  hecho  de  que  el  gran  perdedor  sea  el  "autoritarismo  salvaje",  representado  por  Keiko 
Fujimori, impactará en el PRI. (R /web) 
 
 
EN EL EVEREST 
 
El  alpinista  Leonardo  Hernández  Jiménez  desplegó  en  la  cumbre  del  Everest,  a  finales  de  mayo,  una  bandera  del 
Movimiento de Regeneración Nacional, Morena que lidera Andrés Manuel López Obrador. (R /web) 
 
 
PRESUME AMLO: CRECE ESTRUCTURA 
Por  Érika Hernández 
 
Andrés Manuel López Obrador presume que en 11 meses, la estructura que impulsará su aspiración a la Presidencia de 
la República creció en un 84 por ciento. 
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El 25 de julio del 2010, cuando el tabasqueño presentó su Proyecto Alternativo de Nación, informó que contaba con 5 
mil comités seccionales, quienes promueven el plan que propone el ex candidato presidencial sobre un gobierno federal 
más eficiente. (R /web) 
 

 
LIGAS PRIMERAS PLANAS 

 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada.htm 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico/afd545feea4397f04e5314b007ea1fb2QRLOC070611_01.pdf  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/component/option,com_flippingbook/book_id,2/lang,es/  
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_7JUNIOOK.jpg 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/impresa.html  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110607&pagina=1&ext=pdf  
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